



LUDIFIER L'ESPACE PUBLIC 1/2

Les contributions recueillies lors des marches exploratoires et des échanges avec les marcheurs mobilisés	Les arbitrages de la Municipalité			
	Déjà en place	Va être réalisé	Va être étudié	N'est pas retenu
<p>La « ludification » de l'espace public et a fortiori des chemins menants aux écoles est un axe d'aménagement de l'espace public très intéressant.</p> <p>C'est notamment dans cet esprit qu'ont été réalisés les traçages au sol du sentier piétonnier longeant l'allées des Thermes et menant au Parc des Thermes de FONTCAUDE.</p> <p>« Installer des marquages ludiques au sol pour permettre aux enfants de s'amuser notamment devant l'école, place Saint Michel, le long des allées de l'Europe et sur le chemin des écoliers. »</p> 	<p>De nouveaux projets de ludification d'itinéraires verront le jour en 2025 :</p> <ul style="list-style-type: none"> → Le chemin de SANKARA menant à l'école Nelson MANDELA (table de jeux de l'oie et miroir magique vers le ciel)   <ul style="list-style-type: none"> → Les abords de l'école Maurice BEJART avec notamment un city stade ; → L'implantation d'instruments de musique le long du sentier piétonnier menant aux Thermes de FONTCAUDE ; → L'implantation d'une table de jeux de l'oie et d'instrument de musique sur le chemin des écoliers de l'école de FONTCAUDE. 			
<p>« Créer un jeu de piste autonome avec une carte disponible en mairie ou sur smartphone pour découvrir le quartier des Garrigues et notamment ce secteur avec des quizz et des jeux. Une fois le circuit fini et toutes les réponses renseignées, il serait possible de se rendre en mairie pour recevoir un petit cadeau (goodies, diplôme, ... qui changerait selon les périodes et les saisons). »</p> <p>« Créer des jeux de pistes ou chasses au trésor pour découvrir le quartier, avec de cartes disponibles à l'accueil de la mairie ou sur le site internet de la ville. » Cela permet de valoriser le côté « labyrinthe de la ville ».</p> 		<p>La ville se propose d'étudier la construction d'une course d'orientation et/ou jeu de piste permanente sur le quartier des Garrigues avec la participation d'associations spécialisées et celle des habitants.</p> <p>Ce jeu pourra s'appuyer sur les noms des plantes et des oiseaux pour contribuer à valoriser la connaissance du patrimoine naturel de la commune, mais également sur son histoire avec des éléments d'archives.</p>		



LUDIFIER L'ESPACE PUBLIC 2/2

Les contributions recueillies lors des marches exploratoires et des échanges avec les marcheurs mobilisés	Les arbitrages de la Municipalité			
	Déjà en place	Va être réalisé	Va être étudié	N'est pas retenu
<p>« Décorer les différents escaliers du secteur notamment ceux des petits passages en y apportant de la couleur. »</p> <p>« Faire réaliser une fresque sur les murs afin d'apporter de la couleur sur ce secteur. »</p> <p>« Apporter de la couleur dans la rue avec notamment la réalisation de fresque ou de marquages au sol. »</p>	<p>Afin de rendre l'espace public joyeux, artistique et ludique, le festival municipal « 34 degrés » dédié au « street art », organisé par la Ville de JUVIGNAC depuis quatre (4) ans, permet à des artistes d'intervenir sur divers sites de la commune.</p> <p>Une vingtaine d'œuvres constituent aujourd'hui un parcours urbain ludique et coloré.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. SALAMECH sous le pont de l'A750 ; 2. SUNRA sur le transformateur du quartier de la Plaine ; 3. SUNRA sur la façade de la médiathèque ; 4. HONCK sur le muret faisant face à la médiathèque ; 5. HONCK dans le patio du R-1 de la médiathèque ; 6. SUNRA à l'école de FONTCAUDE ; 7. NOON sur la rue menant au chemin de SANKARA ; 8. FAUST sur le distributeur de billet de la place du soleil ; 9. HONCK sur les toilettes de la TAM au haut de l'avenue de KALKAR 10. Alison GOUNEL sur les toilettes publiques de la Place du soleil ; 11. Mathieu LUCAS sur la façade du gymnase Jean MOULIN ; 12. DIFUZ sur la face latérale du gymnase Jean MOULIN ; 13. SIOU sur la façade du Centre technique municipal ; 14. ASTO sur l'escalier longeant les Allées de l'Europe ; 15. ARKANE sur la façade arrière de l'Hôtel de Ville ; 16. NO LUCK sur le rond-point Charles DE GAULLE ; 17. POLAR dans la fontaine des jardins de Jean-Louis HERRAULT ; 18. ADEC à l'école de FONTCAUDE ; 19. SWEO ET NIKITA sur le chemin piétonnier qui relie la place du Soleil au quartier des Garrigues ; 20. ASTO Sur l'escalier et le muret reliant l'impasse des Sauges et l'Allée de l'Europe. <p>Le festival municipal de street art « 34 degrés » se déroulera en 2025 au cours du mois de mai. Suivez-le sur le site internet de la Ville 😊</p>		<p>La ville réfléchit à l'opportunité d'édition d'un fascicule "street art" permettant de guider le promeneur dans sa découverte des fresques et de leurs auteurs.</p> <p>Pour les prochains programmes "34°C", la ville étudie la possibilité d'associer des riverains pour des créations collaboratives</p> <p>La ville étudiera également l'opportunité de proposer dans le cadre des activités de la Médiathèque Théodore MONOD des ateliers de créations de pochoirs au sol.</p>	
<p>« Installer des guirlandes lumineuses sur la place de la lavande pour apporter un esprit guinguette. »</p>	<p>Le projet de requalification de l'Hôtel des Postes et son espace de rencontres ouvert sur le quartier, va nécessairement apporter de la vitalité et de l'animation dans le quartier.</p> 		<p>La ville étudiera la possibilité d'installer dans les pins de la place de la Lavande des guirlandes lumineuses qui pourraient rester effectivement à l'année.</p>	
<p>« Installer des poubelles drôles et colorées sur ce secteur. »</p>			<p>L'implantation de corbeilles « ludiques » pourrait avoir du sens sur un itinéraire emprunté par des écoliers (valeurs pédagogiques).</p>	<p>Par souci d'optimisation des missions de maintenance ; la Ville et la Métropole veillent à ne pas démultiplier les types de mobiliers (bancs, corbeilles...)</p>
<p>« Prévoir des panneaux d'information avec un format ludique : panneaux végétalisés, panneaux avec des messages drôles pour apporter du ludique et du beau dans l'espace public ».</p>			<p>La ville étudiera l'opportunité de proposer notamment dans le cadre des activités de la Médiathèque Théodore MONOD des ateliers d'écriture pour imaginer ces messages.</p>	